

Prolongation de la Déclaration Patrimoniale du Cimetière de Guayaquil

Écrit par Gaëtan Juillard

Mercredi, 16 Février 2011 15:49 -

A travers sa Direction Régionale (5), l'Institut National du Patrimoine Culturel a réalisé la présentation de l'Inventaire et du Rapport Technique pour la Prolongation de la Déclaration Patrimoniale du Cimetière Général de Guayaquil et des Étrangers.

Cette étude a présenté l'Inventaire et le Dossier Final, ainsi qu'un CD interactif qui permet de visualiser la conformation et la valeur patrimoniale du Cimetière de Guayaquil, ainsi qu'une présentation du projet des Parcours Culturels qui cherche à exploiter touristiquement le Cimetière de Guayaquil.

[En savoir plus sur la page web de l'INPC](#)